
2024年10月9日 星期三
责任编辑：胡瑞琨 电话:5325920 5325924

时 事

在国庆假期期间，正逢安庆市举办

第十届黄梅戏艺术节，为确保假日期间

正常供水，安庆水务集团管网运行部在

人员值班值守、维修物资备料、车辆有序

调配等方面进行周密部署、合理安排，为

优质快捷的供水服务提供可靠保障。

10月5日晚上9时，集贤北路与皇冠

路交叉口流量计报警显示有爆管异常情

况，爆管位置位于集贤北路化建新村对

面，考虑到管道埋设较深，周边情况复

杂，涉及厂区围墙拆除、行道树、通信管

线和高压电缆的避让，抢修人员紧急调

用开挖机械。凌晨 4 时，最终确定管道

漏水位置为 DN600 铸铁管道下方破裂，

裂口长约 4 米。在集团公司的调配下，

管网运行部与恒水公用公司成立抢修专

班，增强了维修力量，次日下午1时许完

成抢修任务并恢复供水。

位于东部的维修站所承担着保障港

口路以东区域正常供水的责任，为支持

园区企业和返乡度假人员的生产生活，

着重加大临港工业园、新能源产业园以

及长风乡农改水用户等处的管线巡查和

监护力度，成立东部应急抢修组，上门为

企业和居民提供相关供水服务，以高效、

专业的应急处理能力快速解决各类用水

问题，提高企业和居民用水满意度。

安庆水务集团管网运行部相关负责

人表示，将持续以高度的责任心和真诚的

服务态度，全力保障供水安全，提升供水

服务水平，助力水务事业高质量发展。

通讯员 刘成成 曹猛

国庆假期不打烊 坚守岗位保供水

集贤路供水抢修现场。通讯员 颜春骏 摄

1、德宽路帆布厂综合楼 202

室，住宅楼，无家具，面积79.23平方

米，租金每月600元（不包含水、电、

物业费）。

2、开发区菱北西路厦华花园

6-203 室，住宅楼，无家具，面积

111.63平方米，租金每月800元（不包

含水、电、物业费）。

3、湖心北路1号戏曲大厦北面裙

楼1-4层，商业楼，总面积1424平方

米。其中，1层面积290平方，每平方

米45元；2层面积378平方，每平方米

35元；3-4层每层面积378平方，每平

方米32元；不包含水、电、物业费。

4、湖心北路88号广电大楼东楼8

楼南面圆弧，面积230平方米，租金每

平方米37元（包含水、电、物业费）。

5、湖心北路88号安庆市广播

电视台B号楼一楼，毛坯，面积1212

平方米，租金每平方米25元（不包

含水、电、物业费）。

出租咨询：阙先生13905565826

房产出租

新华社北京 10 月 8 日电 综合新
华社驻外记者报道：新一轮巴以冲突爆
发一周年之际，全球多国政要发声、多
地民众集会游行，呼吁停火止战，寻求
政治解决方案。

爱沙尼亚外长查赫克纳7日就新一
轮巴以冲突一周年发表声明说，冲突最大
的受害者是平民，特别是妇女和儿童等最
脆弱的群体。超过100万人逃离了黎巴嫩
和以色列北部的家园，加沙不断恶化的人
道主义局势令人无法接受。他表示，支持
通过外交努力防止敌对行动升级，支持

“两国方案”，以确保以色列的安全，并给
巴勒斯坦一个政治和经济稳定的未来。

德国总理朔尔茨7日出席汉堡可持
续发展会议开幕式时，重申德国政府对
以色列的支持，同时强调了加沙人民在
战争中遭受的苦难。他说，暴力和饥饿
无法成为地区稳定的基础，巴以应立即
停火并启动政治谈判。只有落实“两国
方案”，才能实现“以色列人和巴勒斯坦
人持久和平共处”。

意大利总理焦尔吉娅·梅洛尼7日
发表声明说，以色列有权捍卫自己和在
其边界内安全生活，但需要根据国际人
道主义法履行这一权利。“我们不能对
加沙无辜平民遭受的苦难无动于衷。”
梅洛尼重申，意大利呼吁在加沙和黎巴
嫩立即停火，寻求谈判解决方案。

斯洛伐克外交和欧洲事务部长尤
拉伊·布拉纳尔7日表示，国际社会应施
加更大压力以实现加沙地带人道主义
停火。他认为，“两国方案”是解决巴以
冲突唯一公平的解决方案。

罗马尼亚政府7日发表声明，支持国
际社会为中东和平所作的努力，呼吁尽快
达成停火协议、释放被扣押人员，并确保
人道主义援助安全、顺利进入加沙地带。

美国纽约市、洛杉矶和费城等地数
千名民众和学生7日举行集会和游行，
抗议以色列对巴勒斯坦民众的杀戮，呼
吁尽早实现停火。纽约市支持巴勒斯坦

的社区组织“在我们有生之年”当天下
午在曼哈顿组织大规模集会和游行，反
对以色列对巴勒斯坦和黎巴嫩的轰炸，
呼吁实现停火。在集会和游行过程中，
支持巴勒斯坦和支持以色列的抗议者
出现肢体冲突，有多人被捕。当日，数百
名支持巴勒斯坦的学生在加利福尼亚
大学洛杉矶分校内举行游行示威，马里
兰大学上百名学生集会悼念加沙地区
的死难者。费城支持巴勒斯坦的学生组
织7日下午在德雷克塞尔广场公园举行
集会，数百人随后进行游行，抗议在加
沙地带发生的“种族灭绝”。

6日下午，德国柏林约3500人参与
了一场以“反对在加沙实施种族灭绝”
为主题的示威游行。示威者高举“停止

种族灭绝”等标语，挥舞巴勒斯坦国旗。
示威活动后期演变为暴力冲突，警方被
迫使用胡椒喷雾控制局面，数人因此被
捕。当天，德国慕尼黑还有约8000人举
行集会，反对针对犹太人的仇恨，并要
求哈马斯释放以色列被扣押人员。

在马耳他首都瓦莱塔，数百名示威者
6日举行游行，呼吁立即在中东实现停火。
抗议者举着巴勒斯坦和黎巴嫩国旗，并打
出“结束种族灭绝”和“解放巴勒斯坦”等
标语。巴勒斯坦驻马耳他大使法迪·哈
纳尼亚在抗议现场呼吁国际社会采取
果断行动，尽快“制止这场种族灭绝”。

在荷兰，支持巴勒斯坦人的民间组
织计划7日晚在荷兰各地的16个火车
站组织静坐示威，呼吁和平并抗议以色

列对加沙地带的持续袭击。
罗马尼亚的巴勒斯坦团结组织近

日在布加勒斯特宪法广场持续抗议以
色列在加沙地带的军事行动。该组织号
召人们12日走上街头，参与更大规模的
抗议活动。

上万名澳大利亚民众6日在悉尼和
墨尔本等地举行声援巴勒斯坦和黎巴
嫩的示威活动，呼吁立即结束中东地区
冲突。示威者当天下午在悉尼市中心的
海德公园聚集，随后在附近几条主要街
道举行游行示威。许多人手持巴勒斯坦
和黎巴嫩的旗帜以及写有“立即停火”

“解放巴勒斯坦”等字样的标语牌，高呼
支持巴勒斯坦和黎巴嫩以及反对武装
以色列的口号。

世界多地反战声迭起

联合国难民事务高级专员公署（难
民署）纽约办事处主任达纳帕拉日前接
受新华社记者书面采访时表示，国际社
会必须保持全球团结势头，在为所有人
实现联合国可持续发展目标过程中确
保难民“不掉队”。

难民署数据显示，由于战争、冲突
等原因，近年来越来越多的人被迫逃离
家园，目前全球超1.2亿人流离失所，难
民危机已成为全球性危机。

达纳帕拉说，世界必须拿出解决冲
突的政治意愿，应对导致被迫流离失所
的根源。他认为，无辜民众正在付出惨

重代价。今年以来，乌克兰危机、加沙冲
突等引起国际社会广泛关注，但很多其
他危机却未能成为“新闻头条”。

达纳帕拉强调，需要为所有人实现
联合国可持续发展目标，确保难民“不
掉队”。国际社会必须保持团结，为所有
被迫逃离家园的人带来积极改变。同
时，难民署急需更多资金，以应对全球
日益增长的流离失所者的需求。

日前举行的联合国未来峰会通过
的《未来契约》重申履行国际难民法等
国际法规定的义务，决定采取具体切实
的措施保护武装冲突中的所有平民。达

纳帕拉表示，未来峰会不仅要审视当前
所处的局面，还要承诺解决这些危机。

达纳帕拉说，应对难民危机，除了
结束冲突、为人们重返家园创造和平环
境等显而易见的解决方案外，难民署还
在其他方面进行了尝试。例如，巴西、哥
伦比亚等国尝试将难民纳入当地就业
市场，肯尼亚计划将难民营转变为综
合市政社区等。这些举措可以为难民
和接收国带来双赢，改善地方经济，使
难民成为接收社区中的贡献者，使拥
有一技之长的难民能更好地融入安置
国，并在最终返回原籍国后能更好地为

国家发展作出贡献。
曾担任难民署驻华代表的达纳帕

拉表示，近年来，中国通过全球发展和南
南合作基金与难民署合作，为阿富汗、安
哥拉等地的流离失所者提供支持。中国
企业与难民署签署协议，支持难民的太
阳能项目和体育项目。越来越多的中国
青年专业人才通过政府支持的计划加入
难民署。中国高校毕业生带着技能和热
情，帮助难民署为流离失所者寻找解决
方案，“这是一项了不起的贡献”。

新华社记者 潘云召 高山
（新华社联合国10月7日电）

实现可持续发展目标应确保难民“不掉队”
——访联合国难民署纽约办事处主任达纳帕拉

新华社联合国10月7日电 第79
届联合国大会第五委员会常会7日开
幕。中国常驻联合国副代表戴兵在发
言中表示，联合国会费比额应全面体
现各国支付能力。

戴兵说，面对复杂交织的全球
性挑战和风险，各国需要团结协作，
加强联合国作用，践行真正的多边主
义，共同推进全球治理。这是各国领
导人在联合国未来峰会上的共同呼
吁，也是《未来契约》的庄严承诺。
各国应把对多边主义的承诺落到实
处，全面履行财政义务，确保联合国
根据授权开展工作。

戴兵说，联合国方案计划和预
算编报应体现会员国主导，反映会员
国合理诉求。方案预算应保持合理规
模，优先保障发展领域资源，平衡兼

顾安全、发展、人权领域工作，并在
人力资源管理方面采取更多切实举
措，提升发展中国家在联合国秘书处
职员中的代表性。预算编制和执行应
增强透明度，节支增效。

戴兵表示，近年来 77 国集团
和中国总体会费比额不断上升。根
据会费委员会报告，2025-2027
年，77 国集团和中国的会费比额
总额是15年前的近4倍，发达国家
比额却持续下降。这既不合理，也
不公平，不符合支付能力原则。不
断向发展中国家转嫁财政负担的做
法进一步背离支付能力原则，完全
不得人心。中方愿同各方一道，深
入参与各项议题讨论，共同推动会
议按计划完成各项议程审议，实现
预期目标。

中国代表：

联合国会费比额应体现各国支付能力

新华社北京10月8日电 英国
《金融时报》日前报道，美国政府近
日提议全面禁止在美销售的电动汽
车使用中国软件，但因美国电动汽
车市场规模太小，这类做法很可能
得不到别国响应，反而令北美市场
成为“高价低技术孤岛”。

文章指出，中国制造并保有全
球一半以上的电动汽车，产业优势
非比寻常。中国汽车企业在竞争激
烈的国内市场环境中脱颖而出，在
全球也具备相当的竞争力，中国品
牌在汽车软件开发、性能优化方面
也处于领先地位。

相比之下，美国电动汽车市场
发展相对滞后。2023年，电动汽车仅
占到美国市场总销量的10%左右，远

低于中国和欧盟。这一情况令美国
难以继续利用市场准入的影响力实
现施压其他国家或影响全球汽车贸
易的目的。

文章举例称，土耳其、巴西等国
希望增加国内电动汽车消费，正在
积极争取中国生产商的支持；40年
前放弃了本国汽车工业的澳大利亚
热情欢迎中国电动汽车进口；经受

“脱欧”冲击的英国迫切希望维持汽
车生产，正积极吸引中国投资。

报道表示，如果美国严格禁止国内
汽车使用中国软件，全球汽车市场可能
会分裂成两个部分——一个是由美国
和加拿大市场形成的“高价低技术孤
岛”，另一个是由世界其他地区组成的
价格更优、数字化程度更高的市场。

美限制中国电动汽车将让北美市场
成为“高价低技术孤岛”

新华社瓦莱塔 10 月 7 日电（记
者 陈文仙）马耳他外交部一名发
言人7日向新华社记者证实，一艘据
悉载有炸药并准备驶往以色列的商
船被马耳他拒绝进入其海域。

该发言人说，这艘商船曾请求停
靠马耳他以便更换船员，但遭到马方

拒绝，该商船也未获准在马耳他加油。
联合国巴勒斯坦被占领土人权

状况特别报告员阿尔巴内塞7日早
些时候在社交平台上发文说，该商船
据信载有运往以色列的武器，“恳请一
贯对巴勒斯坦问题持原则立场的马耳
他政府采取行动，阻止该船前进”。

马耳他禁止一艘载有炸药驶往
以色列的商船进入其海域

10月7日，在加拿大温哥华，支持巴勒斯坦的民众走上街头游行。 新华社发

新华社北京10月8日电（记者 严
赋憬 陈炜伟）国家发改委主任郑栅
洁8日介绍，针对当前经济运行中的
新情况新问题，党中央、国务院科学
决策，在有效落实存量政策的同时，
围绕加大宏观政策逆周期调节、扩大
国内有效需求、加大助企帮扶力度、
推动房地产市场止跌回稳、提振资本
市场等五个方面，加力推出一揽子增
量政策，推动经济持续回升向好。

在新闻发布会上，郑栅洁表示，
一揽子增量政策更加注重提高经济
发展质量，更加注重支持实体经济
和经营主体健康发展，更加注重统
筹高质量发展和高水平安全。政策
的谋划制定，锚定全年目标任务，聚
焦经营主体和社会关切，统筹财政、
金融、消费、投资、就业、民生等各领
域政策，统筹做好今明两年政策的
衔接，确保“十四五”顺利收官。

“贯彻落实一揽子增量政策，是
项综合性、系统性工作，要提高针对性

和精准性，增强有效性和可持续性。”
郑栅洁说，要针对经济运行中的下行
压力，强化宏观政策逆周期调节；针对
国内有效需求不足等问题，把扩内需
增量政策重点更多放在惠民生、促消
费上；针对当前一些企业生产经营困
难，加大助企帮扶力度，切实优化营商
环境；针对楼市持续偏弱，促进房地产
市场止跌回稳；针对前期股市震荡下
行等问题，努力提振资本市场。

“我们既重视发力解决当下存在
的困难和问题，更关注、更重视解决
经济中长期发展中的重大问题，强化
打基础、利长远、可持续、稳中有进，
推动高质量发展。”郑栅洁说，下一步
将和各部门、各地区一起，全面贯彻、
加快落实党中央、国务院决策部署，
系统落实一揽子增量政策，扎实推动
经济稳定向上、结构不断向优、发展
态势持续向好，力争年内见到更多实
效，为明年“十四五”顺利收官乃至

“十五五”良好开局打好基础。

围绕五大方面

国家加力推出一揽子增量政策

（上接第一版）
以戏为媒、融合发展，一直以来是

黄梅戏艺术节的特色。本届艺术节持
续做好“艺术节+”文章，文化与旅游、商
贸、消费等领域深度融合，呈现一派欣
欣向荣的生动图景。第四届“唱黄梅、
兴安庆”圆桌会议上，安庆籍金融界“大
咖”和企业家们济济一堂，共话发展前
景，共谋安庆未来。全国异地安庆商会
会长联席会议上，70余位商会会长畅所
欲言，为安庆高质量发展献智献策。在
菱湖公园、滨江夜市、安庆古城历史文
化街区，黄梅戏文化市集、青年音乐节、
古城记忆等文化体验消费活动持续上
演，仅安庆古城历史文化街区七天迎客

90 万人次，“来安庆，白天看景、晚上看
戏”文旅品牌更响更亮。

习近平总书记指出，优秀传统文化
是中华民族的精神命脉，是涵养社会主
义核心价值观的重要源泉。近年来，我
市聚焦打造在全国具有重要影响力的

“戏曲名城”，坚持守正创新，按照新老
戏并重、大小戏并重的思路，新创、复排
各类剧目200 多部，涌现出《徽州女人》

《徽州往事》《邓稼先》《鸭儿嫂》等一批
获得各类国家级荣誉的优秀剧目，2024
年我市3个项目入选国家艺术基金。同
时，加强传承推广，开展“戏曲进校园”
活动，推广黄梅戏校园课间操，建设一
批黄梅戏特色学校和戏曲社团，定期举

办全市青少年戏曲电视竞演，覆盖20多
万名学生。常年举办黄梅戏短视频大
赛、广播剧展播、美术作品展等。多家
院团入驻抖音等网络平台，全媒体开
展网上直播活动，日均在线观众达数
万人，黄梅戏在短视频平台“热度”
居五大剧种之首。此外，注重人才培
养，市财政每年安排 6000 多万元资金
支持安庆师范大学和安徽黄梅戏艺术
职业学院戏曲学科建设和人才培养，
积极推动优秀青年戏曲人才茁壮成
长。全市现有专业戏剧院团 11 个，戏
曲研究机构、戏曲专科学校和本科院
校各1所，戏曲及相关专业在校学生达
到 2000 多人。健全体制机制，出台

《关于支持戏曲传承发展的实施意见》
等政策文件，推动深化国有文艺院团
改革，激发院团创作活力。颁布实施

《黄梅戏保护传承条例》，促进地方戏曲
传承保护进入法治化轨道。

金秋时节，硕果累累。我们对此次
艺术节的成功举办表示热烈祝贺，同
时对下一个三年之约充满期待。安庆
将锚定打造文化强市目标，继续坚持

“唱起来、走下去、走出去”，常态化
展演优秀黄梅戏作品，全方位弘扬黄
梅戏文化，持续擦亮“来安庆，白天
看景、晚上看戏”等文旅品牌，全力
推动黄山、黄梅戏“两黄”融合发
展，让“有戏安庆”更“有戏”。


